

CONEXPO será escenario del encuentro de instaladores del NOA

En el marco de CONEXPO NOA, se llevará a cabo un encuentro y jornada de instaladores electricistas del noroeste argentino. RAENOA convoca especialmente a profesionales de Tucumán, Salta, Jujuy y Santiago del Estero.

CONEXPO NOA
www.conexpo.com.ar

Una nueva edición de CONEXPO abrirá sus puertas los próximos 6 y 7 de julio en la ciudad de San Miguel de Tucumán. Como centro privilegiado de todo el noroeste argentino, convoca a profesionales de la electricidad de la provincia sede, pero también de toda la región.

Se impartirán charlas, jornadas y exposiciones preparadas especialmente para que los visitantes se encuentren personalmente con sus colegas y adquieran información relevante para su profesión que puedan llevar rápidamente a la práctica.

Los instaladores electricistas no serán la excepción. RAENOA misma, la Red de Asociaciones Electricistas del Noroeste Argentino, convoca a una jornada de encuentro y capacitación.

La Red, fundada en diciembre de 2016, está conformada por las asociaciones de instaladores eléctricos de Tucumán (AIET), Salta (AIEAS), Jujuy (AIEJ), y Santiago del Estero (AIEASE), con el fin de trabajar objetivos comunes, unificar criterios y formas de trabajo y garantizar continuidad a los programas de acción conjunta, dentro de un marco nacional que cuenta con leyes y reglamentaciones como la Ley 19.587 de Higiene y Seguridad en el Trabajo y la norma unificada de la Asociación Electrotécnica Argentina.

En concordancia con sus propios objetivos y valores, el encuentro en CONEXPO hará hincapié en aspectos de seguridad eléctrica

En concordancia con sus propios objetivos y valores, el encuentro en CONEXPO hará hincapié en aspectos de seguridad eléctrica. Tanto la teoría, en lo que refiere a la normativa vigente, como la práctica serán tenidas en cuenta. Asimismo, se ahondará en la seguridad que considera tanto al trabajador como a los productos utilizados y las formas de instalación.

Bien sabido es que la electricidad se presenta como el recurso indispensable para la vida moderna y, a la vez, que los accidentes eléctricos son más comunes de lo que se desearía, y que la gran mayoría se debe a instalaciones o equipos no avalados por la normativa, o por trabajos mal realizados por personas no idóneas. En este contexto, la figura del instalador electricista cobra relevancia como actor clave que garantiza un futuro seguro.

El encuentro convoca a electricistas de toda la región del noroeste argentino especialmente (Tucumán, Salta, Jujuy, Santiago del Estero, La Rioja y Catamarca), y ofrecerá información actualizada que se podrá convertir rápidamente en acciones concretas a favor de un desarrollo favorable para toda la zona. ■■